

**Establece Tlaxcala  
"Declaración de  
Venecia" con  
Organización  
de la ONU**



**Apizaco,  
comprometido  
con Seguridad:  
Javier Rivera**



# TLAXCALA Intolerancia

Miércoles,  
14 de agosto de 2024  
Año 3, n° 1118  
[www.intoleranciatlaxcala.com](http://www.intoleranciatlaxcala.com)

f t i IDTlaxcala

## Presupuesto, insuficiente para demandas escolares: Homero Meneses

El 99.9 por ciento de las instituciones educativas públicas de Tlaxcala, incluidos los planteles del Consejo Nacional de Fomento a la Educación (CONAFE) reciben algún tipo de estímulo económico a través del programa de "La escuela es nuestra".

**Lirio Sánchez**

Presupuesto de Programa de "La escuela es nuestra" o la escuela Tlaxcalteca nunca será suficiente por ser instituciones públicas muy grandes, destacó el titular de la Secretaría de Educación Pública del Estado (SEPE), Homero Meneses Hernández.

Luego de ser cuestionado respecto a que algunas instituciones piden cuotas escolares con el pretexto de que no existe apoyo económico por parte del gobierno estatal y federal, Homero Meneses señaló que el 99.9 por ciento de las instituciones educativas públicas de Tlaxcala, incluidos los planteles del Consejo Nacional de Fomento a la Educación (CONAFE) reciben al-

gún tipo de estímulo económico a través del programa de "La escuela es nuestra".

"Es decir todas las escuelas tienen un apoyo económico para su funcionamiento normal ahora bien... pues nunca será suficiente, puesto que estamos hablando de instituciones grandes que como en una casa requieren siempre un mantenimiento constante".



## Cambio de Gobierno Federal no afectará programas: Delegado de Bienestar

Pese a aproximarse un cambio de administración en el gobierno federal, con la llegada de la próxima presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, Carlos Luna Vázquez, delegado en Tlaxcala de la Secretaría de Bienestar, anunció que no se deberá de afectar ninguna entrega ni apoyo por parte de la Secretaría y por el contrario se dará continuidad a cada uno. Derivado a que el presupuesto de egresos de la federación se autoriza en el mes de noviembre para el ejercicio fiscal del 2025, los recursos de los programas sociales están garantizados. **(Fotos: Agencia Enfoque)**